



MSC MARKTREDWITZ

MOTORSPORTCLUB MARKTREDWITZ e.V. IM ADAC



ADAC

Ortsclub im
ADAC Nordbayern e.V.

Wenn der Vater seinem Sohn

... die Gene der Leidenschaft für den Motorsport vererbt, so hat dies Vorbildfunktion und Erfolg. So geschehen in der Familie Krämer.

Vater Helmut Krämer, stellv. Vorsitzender des MSC Marktredwitz und ein erfolgreiches Urgestein im Automobil-Slalom in der Bayerischen Region und sein Sohn Andreas Krämer, der ebenfalls diese Motorsport-Disziplin ausübt, haben dies in der abgelaufenen Rennsaison 2015 erneut wieder unter Beweis gestellt. Dass der Sohn der Erfolgreichere war, weist doch auf die Jugend, die größere Risikobereitschaft, Reaktion und Präzision im Fahrstil von Andreas hin. Da ist der größere Erfahrungswert des Vaters kein Ausgleich mehr; aber er wird dies wohlwollend zur Kenntnis nehmen.

Die großartigen Erfolge und erreichten Platzierung stellen wir nachfolgend in der Saison 2015 gegenüber. Beide sind im Wettkampf Konkurrenten, fahren aber mit Eintracht und Harmonie auf ihrem gemeinsamen BMW M3 und somit unter gleichen Voraussetzungen durch die Pylonengassen des Parcours.

	Andreas Krämer	Helmut Krämer
Bayer. Meisterschaft	1. Platz	10. Platz
BMV-Oberfranken (Ofr., oder Bezirksm.)	1. Platz	3. Platz
ADAC Slalommeistersch. (Nordbay.Meistersch.)	3. Platz	10. Platz
ADAC Slalompokal (Nordbay.Meisterschaft)	1. Platz	3. Platz
Frankenslalompokal	1. Platz	2. Platz
NOO-Pokal	1. Platz	2. Platz
RPO-Pokal	2. Platz	5. Platz

Der MSC Marktredwitz gratuliert herzlich seinen beiden erfolgreichen Slalom-Piloten.
Br.

